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摘得最高慈善奖项
12月5日，由中华慈善总会、李嘉诚基金会

等八大慈善组织联合主办的 2008中华慈善晚
宴在京举办。国家领导人、相关部委领导及百
余位获奖企业代表及个人出席了晚宴。因在
2008年慈善事业中的突出表现，伊利作为唯一
一家乳品企业，与国家电网、三星公司等国内外
企业一起，在 1000多名候选者中脱颖而出，荣
获“中华慈善奖”。这是继三次荣膺“最佳企业
公民”称号后，伊利集团再次代表中国乳业站在
社会公益和慈善事业的最前沿。

“承担社会责任只有起点，没有终点。”伊利
集团代表在领奖时这样表示，“‘中华慈善奖’对
伊利来说，是一个荣誉，更是一个起点。今后伊
利会更好地做好行业表率作用，严格把控产品

质量，以社会责任、企业道德做指引，以实际行
动对消费者负责。”

据了解，晚宴上伊利等“爱心企业”代表和
“爱心楷模”们不仅解囊捐助了汶川地震灾区的
“孤儿、孤老、孤残”人员，还以慰问金的形式向
他们表达了元旦和春节的问候。

助力奥运 营销称王
2008年的奥运舞台上，没有人会忽略伊利

的存在，“有我中国强”的口号响彻神州。2008
年 7月 5日举行的第六届“中国杰出营销奖”评
选中，伊利战胜了可口可乐、阿迪达斯等国际品
牌，一举夺得了2007-2008年度“最佳奥运营销
奖”，实现了奥运营销大战中民族品牌对国际名
企的首次超越。

2008 年 12 月 18 日，伊利作为唯一一家乳
制品企业，与联想、青岛啤酒等奥运知名企业一
起，从几十家参评企业中脱颖而出，斩获“2008
赫尔墨斯最佳奥运营销案例”大奖，成为史上第
一个获得该奖项的乳制品企业。可以说，世人
已完全认可了伊利这个奥运企业的价值。

伊利集团，作为首个获得奥运营销案例大奖
的乳制品企业，其针对奥运推出的“有我中国强”
奥运营销方案，从新颖的营销策略，到全民互动、
反响强烈的营销效果，都得到了评委的一致好评。

“从牵手奥运到启动‘有我中国强’奥运营
销策略，再到顺利完成奥运营销任务，伊利走过
了使自己更加成熟的三载时光！奥运对于伊
利，不仅仅是营销，更是一种全方位的锻造！”伊
利执行总裁张剑秋表示：“伊利承诺，作为连接
农业、制造业和服务业的乳业领军者，伊利将继
续突破自我、引领产业升级、带动行业发展，为
消费者提供安全、放心的乳制品。”

据记者了解，秉承奥运精神的鼓舞，此次论
坛也将激励更多的企业，积极的投身到后奥运
时代的营销大潮中。同时，以伊利、联想为代表
的奥运营销成功企业也将会把眼光放远，借助
奥运效应的深远影响，他们将以产品质量为根
本，不断扩大自己在世界范围内的影响，积极为
打造中国本土的世界级品牌而努力。

客户大会塑2009年乳业“风向标”
在经历了充满荣耀与挑战的 2008 年后，

2009 年乳业市场将如何发展？众乳企亟须一
个明晰的发展方向。

被认为是 2009 年乳业市场“风向标”的
“伊利集团液态奶事业部2009年客户大会”，12
月 23日在呼和浩特召开。来自全国各地的近
千名乳业经销商、渠道商以及行业领导、专家

等，中国乳业产业链各个环节的代表首次聚首
在年末，引起业界极大关注，也被喻为了 2009
年中国乳业发展的“风向标”。

会上，伊利集团领导表示：“面临充满挑战
和机遇的 2009 年，伊利将用过去数十年间积
累的管理、工艺和技术优势，加大在产业合
作、奶源建设、产品开发、品质升级等方面的
投入，进一步提升企业竞争力，着力打造和谐
的产业链，通过企业发展推动产业环境和谐，
社会和谐。”

伊利集团整合上下游、提升产品品质、领
跑乳业的决心，也鼓舞了到场经销商、渠道商
以及奶农代表们的信心。本次大会，家乐福、
沃尔玛、华润万家等中国最著名连锁零售商都
到了现场。

在这次大会上，产业链各方无比团结地期
许着伊利来年的良好前景。物美采购总监表
示：“据数据显示，伊利现在已经是市场恢复最
快的企业之一。伊利能够以主动和开放的心态
抢占市场先机，对行业复兴起到了极大推动作
用，值得其他乳品企业效仿和学习。”

中国奶业协会常务副理事长魏克佳认为：
“奶业振兴的根本在于大力发展以奶农为基础、
养殖基地为依托、乳制品生产企业为龙头的奶业
产业化经营方式，建立合理的利益联结机制。”

一位参会的行业人士评价说：“目前伊利是
中国乳业中整体市场恢复最快的企业。仅在9
月中旬爆发行业危机 1个多月后，伊利液态奶
的市场销量已逐步恢复到了之前的 80%，恢复
速度远超过人们的预料。

2009 年注定是乳品行业“蜕变重生”的关
键一年，行业的优胜劣汰势在必行。在经历了
一个荣耀与挑战的2008年后，集众多嘉奖于一
身，2009年，伊利蓄势待发。

2008年岁末，经历了9月行业危机之痛的中国乳业，在年末展示出强大的生命
力，市场回暖讯号不断，企业销售额回升。人们不会忘记此次危机的伤害，但人们
更并不会忘记不计代价确保产品品质的卓越乳企。

作为中国乳业领军者的伊利，更因其2008年中在责任和奥运等方面的优秀作
为，在2008年末迎来了一次次嘉奖。
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伊利提振中国乳业信心伊利提振中国乳业信心

珠宝首饰像是天生为女人而生，时下，在女
性珠宝行业一派春意盎然的映衬下，男士珠宝
首饰市场显得相对比较冷清。接连几天，记者
走访市内各大商场发现，各种女士首饰均摆在
显眼的位置，而男士首饰柜台却乏人问津。

“主要是男士认知度低的原因，造成男士首
饰款式更新慢、款式较陈旧等现象。”郑州金鑫
珠宝连锁企业企划部经理谢若介绍说，从日常

销售来看，除了情侣首饰的销售情况不错，其他
男士首饰远远不如女士珠宝受欢迎，目前整个
国内男士珠宝首饰市场相对比较冷清，男士珠
宝首饰消费观念有待引导。综观目前珠宝品牌
推出的男士款式，多半就是项链、戒指、吊坠。

“男士首饰款式更新非常慢，很多都是好久前推
出的，不像女士珠宝更新得那么快。”一位珠宝
营业员介绍。

很多年以前，人们觉得牛排、玫瑰和巧克力等，代表着爱情，然而随着一个“中国牛排专
家”在市场上的崛起，人们发现牛排里特有的那种古典与时尚、营养与美味，同样适合于亲
情与友情，它便是河南消费者格外熟悉亲切的全国连锁品牌“豪享来”，能够在竞争异常激
烈的餐饮行业一年一个新台阶再攀高峰，不禁令人好奇“豪享来”的魅力所在……

记者了解到，“豪享来”西式套餐精选新鲜的食材制作主食，并配有意大利通心粉、西式
煎蛋、生菜沙拉、玉米浓汤、麦香红茶、现烤面包，富含人体每日所需的各种营养元素，味美
营养显然不在话下；而它提供的中餐系列也是别样的味蕾风景，它包含营养丰富主食——
清香芝麻米饭、肉燥青菜、美味炖蛋、原盅蒸汤、泡沫红茶。“这些均采用各具特色的原料，经
由烧烤、焖煮、香煎或拌炒等多种料理程序，科学营养，口感极佳。各式的港粤茶点、时令小
菜、时尚饮品让食客的膳食更合理，营养更均衡。”餐厅工作人员介绍道。

走进豪享来中西餐厅，您会发现一个缤纷多彩的美食世界，优雅、舒适的用餐环境，低
廉的价位、丰富的套餐品种，为人们创造了一个幸福如家的用餐环境。豪享来中西餐厅为迎
接新一年的到来，河南片区：郑州、新密、巩义、新乡、焦作、洛阳、安阳、濮阳、商丘、开封、南阳、
许昌、平顶山、周口、驻马店、信阳、鹤壁等各大直营连锁店特推出“迎牛年，吃套餐，拿礼品”活
动，于2009年1月1日现金消费中西套餐送精美礼品一份。 晚报记者 唐善普 陈君平

男士珠宝期待市场“春天”
对于男士珠宝市场，业界似乎并没有给予足够的认识。在专注于女性

消费者争夺的同时，男士珠宝市场被有意无意地忽略了。然而，一个不容忽
视的事实是，那些被称为“新兴中产阶层”的一群男士在收入日丰的同时也
在慢慢地攫取了时尚消费的主导权。 晚报记者 虎萌

男士珠宝市场有点冷

消费观念成为主因
男士珠宝市场为何火不起来？“市场冷，跟

男性消费观念较理性也有关。”天成珠宝企划
部经理陈晓贵告诉记者，更多的男士更看重的
是珠宝的收藏价值。目前，珠宝商家在引领男
士消费上也没少下工夫，在款式、营销模式上
都在进行积极探索。如何让理性消费的男士
来关注珠宝首饰，将成为珠宝商家开发男士市
场空间的关键所在。至于何时出现“暖春”现象，

郑州金鑫珠宝连锁企业企划部经理谢若估计，
2010年左右，男士珠宝首饰消费将成为热点。

天成珠宝企划部经理陈晓贵向记者透露，就
目前而言，翡翠将成为未来一段时间的需求亮
点。“像翡翠吊坠、玉石手链等看起来很舒适、不张
扬的饰品很受欢迎。”陈晓贵认为，与竞争激烈的
女性珠宝市场相比，男性珠宝市场大有广阔的空
间，这对于中小型珠宝首饰企业是个机遇。

商家对未来市场充满信心

随着中产阶层的兴起，越来越多的男士也
开始对自己的“面子”问题加以关注。男士生活
质量提高的一个明显标志是开始讲求生活品
位，对服饰、香水等物品的需求也开始从拥有型
向讲究细节的优雅和精致化方向迈进。

记者也采访了几位男士消费者，郑州市民
胡亮告诉记者：“男士和女士不同的是，对价
钱可能不太在意，但垂青‘真材实料’的珠宝，

既好看又有较高收藏价值的珠宝更受欢迎。
体现出大方、阳刚、坚毅的饰物是他们的心头
最好。”

男士珠宝市场方兴未艾，大有拓展空间。
许多珠宝商家分析认为，目前市场上专门针对
男性设计的饰品相对比较少，如果能以对待女
性饰品的心态来设计男性饰品，必将大大拉动
这一市场。
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